



Le président

Communiqué de presse

Enfin une bonne nouvelle ?

Si le Gouvernement vient une nouvelle fois de réévaluer l'Allocation aux Adultes Handicapés d'un montant inférieur à l'inflation, de répondre par un silence assourdissant aux interpellations associatives relatives à la politique des MDPH consistant, au nom du concept dit de « simplification du parcours des usagers », à tout mettre en œuvre pour ne pas recevoir physiquement les personnes dites handicapées qui s'adressent à elles, de refuser d'admettre que la politique d'accompagnement des personnes vers plus d'autonomie souffre toujours d'une Prestation de Compensation du Handicap insuffisante, de multiplier les injonctions contradictoires vis-à-vis des services à la personne et des associations institutionnelles,

Il reste que l'annonce, une nouvelle fois proclamée, du remboursement intégral à leurs utilisateurs des fauteuils roulants indispensables à leur autonomie constitue une bonne nouvelle... si elle est traduite correctement dans la réalité !

Certes, les promesses n'engagent que ceux qui croient.

Certes, cette question toujours posée et jamais résolue ressemble à s'y méprendre au monstre du Loch Ness.

Certes, l'annonce en avait été faite par le Président de la République, il y a déjà un an et l'on nous annonce maintenant qu'elle ne sera effective qu'au moment de l'ouverture des Jeux Olympiques et Paralympiques.

Pour autant, si la « simplification du parcours des usagers » peut revêtir un aspect positif, ce sera bien pour la personne de ne plus avoir à faire à trois organismes distincts pour obtenir cette prise en charge que l'on nous annonce comme « intégrale », mais seulement à l'Assurance Maladie à titre exclusif. Ou « quasiment » est-il précisé. Et c'est là que le bât continuera peut-être de blesser car les personnes titulaires de l'AAH ont rarement les moyens de disposer d'une bonne complémentaire santé !

Le diable se cachant dans les détails, voilà une bonne nouvelle qui mérite tout de même d'être explicitée rapidement par le Gouvernement.

Le 15 avril 2014.